MEDIO: PORTAL TERRA FECHA: 24/JULIO/2012





Agrofinanzas recibe autorización de la CNBV para constituirse como

banco

24 de Julio de 2012 • 17:29hs • actualizado 17:34hs

México.- El día de hoy, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores notificó de manera formal a Agrofinanzas S.A. de C.V. Sofol, la autorización para su transformación en institución de banca múltiple, convirtiéndose así en el banco número 44 que operará en el país.

Al referirse a esta autorización, Francisco Meré Palafox, Director General de Agrofinanzas comentó: "Estamos muy agradecidos con las autoridades financieras del país por la manera en que han recibido nuestra solicitud para convertirnos en banco, y por la confianza y apoyo a nuestro proyecto. A través de esta figura contribuiremos al sano desarrollo del sistema bancario mexicano". Comentó que Agrofinanzas conservará, como banco, la filosofía de contribuir a la inclusión financiera, mediante una oferta de servicios y productos financieros más completa, diseñada específicamente para atender las necesidades particulares de sus clientes presentes y futuros. "Atendemos a nichos de mercado de empresas más maduras con financiamiento desde \$5 millones y hasta \$50 millones, pero también reforzaremos nuestro otorgamiento de créditos a pequeñas y medianas empresas y productores de bajos ingresos que no han tenido acceso a financiamiento", explicó el directivo.

Estimó que será durante el cuarto trimestre de este año en que podrán operar como banco "Para ello tenemos un capital de 215 millones de pesos que en los siguientes meses crecerá en 50 por ciento a través de aportaciones de los accionistas para cumplir con los requerimientos regulatorios y para poder aumentar nuestro ritmo de crecimiento. Por el momento contamos con una cartera de 1,637 millones de pesos y una clientela integrada por 7 mil productores y empresas", expresó.

Finalmente, sobre los resultados de Agrofinanzas como Sofol dijo: "Somos los líderes en el financiamiento de cadenas de suministro en el sector agronegocios en México. Nuestro innovador modelo de negocio, basado en tecnología y alianzas estratégicas, ha permitido a la empresa ofrecer un retorno atractivo a sus inversionistas en los últimos tres años, al tiempo que, de acuerdo a un estudio que encargamos en 2011, más del 30% de nuestros clientes han tenido una mejoría en su situación económica desde que recibieron un crédito de Agrofinanzas."

La propuesta de valor de Agrofinanzas ha sido ofrecer créditos a tasas de interés accesibles, sustancialmente inferiores a las de los productos de crédito al consumo o de microfinancieras, posibilitando a sus clientes el invertir en infraestructura productiva. Agrofinanzas es un intermediario financiero en México, dedicado a ofrecer financiamiento a productores y empresas del sector agroalimentario no bancarizado en el medio rural y sub-urbano, con especial énfasis en apoyar la sustentabilidad y la inclusión financiera en México. Fue constituida y autorizada como Sofol por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en 2006 y como banco en 2012, y está supervisada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores; tiene grado de inversión por Fitch Ratings México, y su deuda cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores.

Al mes de junio de 2012, Agrofinanzas cuenta con \$1,854 millones en activos en administración y una cartera de financiamiento de \$1,637 millones, distribuida en 22 estados de la República y más de 20 cadenas productivas relacionadas con agronegocios, acuacultura, forestal y energía renovable. En los primeros 6 meses de 2012, su cartera de crédito creció en 27% contra diciembre de 2011 en tanto que al cierre de junio de 2012, su cartera vencida se ubicó en 3.7%.